



## Das Fach Musik

### **Klassenmusizieren mit der Mundharmonika in den Klassen 5 und 6**



Alle Fünft- und Sechstklässler erlernen bei uns das Spiel auf der Mundharmonika (Melodystar) im Klassenverband.

### **Musizieren an Schlagzeug und Keyboards in den Klassen 7-10**



Ab der Klasse 7 erlernt jeder Schüler Grundlagen im praktischen Schlagzeugspiel und einfache Melodien auf dem Keyboard.

### **Schülerband-AG**

Seit dem Schuljahr 2007/08 gibt es auch eine Schülerband bei uns, die regelmäßig bei Schulfesten oder auch dem Slowup auftritt.



Ganz besonders liegt uns das praktische Musizieren am Herzen, welches nicht nur Spaß bereitet, sondern für die Kinder eine wichtige Lern- und Lebenserfahrung darstellt.





## NEU: Blasorchester-AG

Seit dem Schuljahr 2020/21 probt jede Woche das Blasmusik-Orchester unter der Leitung von Herrn Gommel im Musiksaal.



## Was sollte ihr Kind mitbringen?

Notenkenntnisse sind nicht notwendig, aber etwas Neugier und Lust am praktischen Umgang mit Musik sind die besten Voraussetzungen.

